



Austrian Brass Band in Concert – Open air

Donnerstag, 9.6.2022, 18.30 Uhr

Blasmusik hat eine lange Tradition in Österreich. Auf diesem Nährboden wächst an der Kunstuniversität Graz seit einigen Jahren eine neue Spezies der Blechblaskultur – die AUSTRIAN BRASS BAND. Bestehend aus jungen, angehenden Profimusikern strebt dieses Ensemble nach neuen Ufern der Blasmusik. Die Brass Band-Kultur, die in anderen Ländern schon als gewachsenes Musikgenre weit verbreitet ist, gilt in Österreich noch als Geheimtipp. Damit das nicht so bleibt, bittet St. Martin die Brass Band auf die Bühne.

Künstlerische Leitung: O. Univ.-Prof. Uwe Köller und Stefan Karner, BA BA M.Mus

Veranstaltungsort: Schlosshof St. Martin (bei Schlechtwetter in der Schlosskirche)

Eintritt: € 20,- Erwachsene, Studierende € 10,-

Kartenvorverkauf in der Rezeption St. Martin oder unter www.schlossstmartin.at oder telefonisch unter +43 316 28 36 55 220 und bei allen Künstler*innen

Für ihr leibliches Wohl sorgt die Schlossküche.

Bildungshaus Schloss St. Martin
Kehlbergstraße 35, 8054 Graz
Tel.: +43 316 28 36 55
E-Mail: st.martin@stmk.gv.at
www.schlossstmartin.at

